

Das Orakel von Konstanz



es wird spannend ...

... im Jahr 2017 wird es - hoffentlich - endlich soweit sein.

Der Wiederausbau des letzten Buchbereichs BG geht seiner Vollendung entgegen und wird wieder in Betrieb genommen. Nur wann genau?

Wer sich erinnert - die Frage, die wir im Jahr 2011 gestellt hatten - war:

„Wann glauben Sie, werden die wegen Asbest gesperrten Buchbereiche S, G und Informationszentrum wieder in voller Funktion geöffnet sein und alle Servicestellen wie Information, Ausleihservice, Ausleihzentrale, Mediothek und Verbuchung ihren Dienst versehen?“

Wann also wird der Asbestspuk nur noch ein kleines Kapitel in unserer Bibliothekschronik und damit Geschichte sein?“

Ursprünglich hatten sich bei unserer ersten Umfrage 77 Personen beteiligt. Die meisten sind allerdings schon lange aus dem Rennen.

Der Preis ist: Eine von Oliver Kohl-Frey gespendete Flasche Sekt!

Es gibt nur noch 2 KandidatInnen mit Aussicht auf den Sekt.

Wer macht wohl das Rennen?

Adalbert Kirchgäßner mit Datum 30.08.2017 oder

Doris Harrer mit Datum 05.11.2017

Ein neues Orakel

Nachdem die 2010 gestellte Prophezeiung nach dem Zeitpunkt der kompletten Asbestsanierung nun bald erfüllt sein wird, bitten wir Sie erneut um einen Tipp. Die Bibliotheksdienste wollen umsteigen auf die Libero-Version 6. Die Vorbereitungen sind schon im Gange. Daher gibt es ein neues „Orakel“ mit folgender Fragestellung:

„Wann glauben Sie wird die neue Libero-Version 6 für den Live-Betrieb freigegeben werden?“

Auch hierfür gibt es eine von Oliver Kohl-Frey gespendete Flasche Sekt zu gewinnen für denjenigen, der dem tatsächlichen Termin am nächsten kommt. Wir werden Tipplisten in den verschiedenen Bereichen an zentraler Stelle aufhängen:

- B 4 am schwarzen Brett neben den Zeituhren
- Im Sekretariat der Bibliothek auf B 9
- V 5

Die Listen werden am 31. März wieder eingesammelt und im nächsten Heft veröffentlicht.